
  

 
 
 
カウンセラー島村 まり子会員 
より支給 
■2022 学年度米山記念奨学生 
グェン ティ ガン さん 

「12/５、５年前の今日、日本
にやって来ました。辛いこと
もありましたが、これからも
がんばります」 
 
 
 

■親睦委員会 委員長 島袋 博昭 
12/20（火）はクリスマス夜間例会
です。ぜひご参加を。よろしくお願
いします。 
 
 
 
 
福村典子（５日）、福田美香（６日）、
中嶋正尊（15 日）、小沢 孝（17 日）、
結城 剛（17 日）、山本教雄（21 日）、
星野良江（27 日）、駒月理人（27 日）、
大千里佳子（28 日）、佐藤直樹（30 日）各会員 

 
 
 
 
■広報委員会 委員長 風岡 淳一 
横組  
P.４～５ RI 会長メッセージ 
「マラリアのないザンビアのた
めのパートナー」が大規模プロ
グラム補助金の対象となり、
2,500 人のボランティア医療従事
者が人々の命を救っており、こ
れからは希望が持てます。 
P.７～15 
今月は疾病予防と治療月間、「ROTARIAN つくる
めし」として、「私の健康めし」「私の元気めし」 
「私のゲン担ぎめし」が紹介されています。 
P.14～15 
都城中央 RC の管理栄養士専門調理師の田村香代
子さん。健康のためには、 幅広い食品を摂取す
ること。不要なものはない、集中的に摂取すると
デメリットがある。 摂取の偏りをなくし、どの
食材も等しく大切であると認識することが大事。 
縦組 
P.９～12 
浦和中 RC の尾崎 康さん。弁護士、弟は歌手の
尾崎豊さん。 

豊さんは康さんのことを目標にしていた。康さん
が弾かなくなったギターを豊さんが弾き始めて歌
を歌うようになった。 
康さんは早稲田大学卒業後、裁判所書記官に→書
記官を諦めて学習塾で子供に勉強を教える仕事を。 
1992 年に豊さんが亡くなり、1994 年の 34 歳の時
に康さんは司法試験に合格。「人生の真実を求め
て生き、そして死んでいった。 僕も、本当のこ
とが知りたい。死ぬまでにわかりたい。こういう
気持ちこそ、豊が僕に残してくれた最大のものだ」
と語っている。 
康さんは 2004 年に、裁判官に。制度があるとは
いえ、希望する弁護士は年間数人程度だそう。経
験を積んだ弁護士の中から裁判官を選ぶのが良い、
裁かれる立場も知ってく方が良いのではないか、
できれば検事も経験した方が良いと思っている。 
ロータリーアットワーク P.30  
甲府 RC 山梨 RC 。ろう学校にデジタルサイネー
ジを寄贈し、ろう学校の生徒と交流。 
 
 
 
はじめに 
■会長 小沢 孝  
「長期計画３年目標“多くの機
会をつくり、多くの人と繋がり、
更なる奉仕の高みを目指そう”
について、話していただきたい
と思います」 
 
■コーディネーター 染谷 義一 会員 
「ベテラン代表 藤池 誠治 パスト会長・ガバナー
補佐、中堅代表 新井 清太 パスト会長、若手代表 
井上 勝美 会員にロータリー観を話していただき、
クラブ内の課題について話していただきます」 
 
配付資料（会員増強資料）説明 
・P.1～2 小沼年度からの推移
「６年間で４名のみ純増」 
・P.3～5 新会員について。 
・P.6 会員の年齢分布 S.38 年、 

S.44 年生まれが多い 
・P.7～9 新会員紹介者リスト 
・P.10 入会候補者リスト 
 
会員増強について 
 
藤池 誠治 会員 
以前は入りたくても入るのが
難しい、“ステータス”  
→ 気概をもってほしい 
新しい RC を作る傾向も 
多人数いるとグループができ
てしまい支障をきたすことも 
ロータリーの良いところは 
「一生の友人が作れる」 
 
新井 清太 会員  
個人的にはそこまで増やさなくて
もいいのではとも思う 
将来的に 150 名になった暁にはどう
したいか、何ができるのか、ビジ
ョンがよく見えない 
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